
Caro Presidente

In occasione del 20° Anniversario del CO.N.I.P. vorrei congratularmi per il vostro lavoro sul recupero degli imballaggi in 
plastica che ha positivamente permesso l’implementazione dell’Economia Circolare in Italia.

La transizione verso un’economia circolare è uno sforzo congiunto che necessita del coinvolgimento di tutti gli attori 
facenti parte della catena di finitura (produzione).

Vi auguro un continuo successo all’approccio precursore iniziato dal CO.N.I.P. e sono convinto che questo buon esem-
pio porterà ulteriori iniziative nel settore degli imballaggi e in altre industrie rilevanti.

CO.N.I.P. ha dimostrato il suo impegno per contribuire a tale transizione da molti anni con il coinvolgimento dei suoi 130 
membri nell’implementazione di un sistema a circuito chiuso in cui le casse e pallets in plastica sono raccolti e riciclati in 
materia prima seconda.


